

Bern, 4. November 2015

Medienmitteilung

Weniger Bürokratie – mehr Rechtssicherheit

Für eine zeitgemässe Regelung der Arbeitszeiterfassung

FDP.Die Liberalen will auch bei der Arbeitszeiterfassung eine zeitgemässe und unbürokratische Regelung. Die FDP begrüsst, dass der Bundesrat die momentan herrschende Rechtsunsicherheit beseitigt und einen Schritt in die richtige Richtung macht. Die Arbeitszeiterfassung muss aber weitergehend modernisiert werden, damit mündige Arbeitnehmer und Unternehmen von unnötigem und vor allem auch unerwünschtem administrativen Aufwand befreit werden.

Gerade die vereinfachte Arbeitszeiterfassung bietet Potential für viele Unternehmen, ihre Arbeitszeiterfassung unbürokratisch zu regeln. Damit werden einzelne Unternehmen administrativ entlastet, was wir sehr begrüssen. Es müssten jedoch klar mehr Unternehmen und Arbeitnehmer effektiv davon profitieren können, was weitergehende Anpassungen erfordert.

Eine Reform des Arbeitsgesetzes drängt sich auf

Die neuen Regelungen bezüglich Verzicht auf die Arbeitszeiterfassung beziehungsweise bezüglich der vereinfachten Arbeitszeiterfassung stellen einen ersten Schritt dar. Verschiedene Elemente in der Verordnung verhindern jedoch, dass in allen Branchen und Unternehmen flexibel und zeitgemäss gearbeitet werden kann. Eine Reform des Arbeitsgesetzes drängt sich auf, um die veraltete Regelung der Arbeitszeiterfassung in die Arbeitswelt des 21. Jahrhunderts zu bringen.

Arbeitnehmerschutz statt Bevormundung

Viele Arbeitnehmer, gerade auch in KMU, schätzen ihre Autonomie und die flexiblen innerbetrieblichen Regelungen der Arbeitszeit. Sie wollen sich nicht in ein Korsett der Arbeitszeiterfassung zwängen lassen. Die FDP wird sich im Parlament einsetzen, damit eine wirklich zeitgemässe Regelung der Arbeitszeiterfassung ermöglicht wird.

Freiheit, Gemeinsinn und Fortschritt – **aus Liebe zur Schweiz.**

Kontakte

- › Philipp Müller, Präsident FDP.Die Liberalen, 079 330 20 79
 - › Ruedi Noser, Nationalrat, 079 500 70 44
 - › Georg Därendinger, Kommunikationschef, 079 590 98 77
 - › Aurélie Haenni, Pressesprecherin Westschweiz, 079 315 78 48
-

Die FDP ist seit 1848 der Garant des Erfolgsmodells Schweiz. Wir sichern dank unserer Wirtschaftskompetenz dem Standort Schweiz optimale Rahmenbedingungen, damit Arbeitsplätze erhalten und geschaffen werden. Und wir stehen ein für die bilateralen Verträge, aber gegen einen EU-Beitritt.